

# **Traction Avant 134**

## **Editorial**

La réunion du conseil d'administration du 1<sup>er</sup> octobre à laquelle participaient tous les responsables de l'association s'est tenue pour la dernière fois au local de l'association à Argenteuil. Cette réunion avait pour objectifs de faire le bilan des adhésions et de la boutique, de faire le point sur la mise en vente du local, le projet de nouveau local, l'optimisation des frais bancaires, de présenter les prochaines randonnées estivales 2023 et l'événement des 90 Ans de la Traction à Charade en 2024, enfin de programmer les prochaines assemblées régionales et générales. Nous avons validé l'offre d'achat du local d'Argenteuil qui sera soumise à une Assemblée Générale Extraordinaire avec un vote en ligne, avant le déménagement des archives et du mobilier en fin d'année.

Une page se tourne pour notre association avec la vente du local d'Argenteuil acquis il y a 21 ans. La Traction Universelle a connu une croissance exponentielle dans les années 1970, grâce notamment aux locaux loués au 10 puis au 8 rue du Jura, puis dans les années 1980 au 19 rue de Banquier à Paris dans le 13<sup>ème</sup>. Après une période plus difficile dans les années 1990, nous avons investi en 2001 dans le local de l'avenue Marthe à Argenteuil qui a représenté durant plus de vingt ans une véritable vitrine pour notre club. Les difficultés croissantes de circulation en région parisienne ont eu raison des journées portes ouvertes et des dîners périodiques au local. La crise sanitaire et la dispersion géographique des membres du Comité Directeur ont définitivement mis un terme à l'utilisation de notre local. Mais je reste persuadé qu'un local associatif est une nécessité historique et qu'un nouveau projet verra le jour prochainement, afin de construire ensemble une nouvelle vitrine pour notre club.

Dans ce numéro de Traction Avant, vous lirez les reportages sur le 29<sup>e</sup> Rallye de Cabriolets Coupés et Carrosseries Spéciales en Bretagne organisé par Jean-Paul Queffelec, la 25<sup>e</sup> Randonnée des Copains en Charente Maritime organisée par Brigitte et Pierre Bonnin, la 26<sup>e</sup> Randonnée des Copains dans le Gers organisée par Céline et Jean-Louis Poussard avec l'équipe de Gérard Ducès, et la 27<sup>e</sup> Randonnée des Copains dans l'Aube organisée par Francine et Dominique Peter. Vous retrouverez les traditionnelles rubriques Ma Traction son histoire et Traction sans Frontières. Enfin, vous retrouverez tous les comptes rendus de vos activités régionales en deuxième partie de ce numéro de Traction Avant.

Nous aurons le plaisir de vous accueillir à nouveau aux incontournables salons Epoqu'Auto à Lyon-Eurexpo du 4 au 6 novembre et RétroMobile à Paris-Porte de Versailles du 1<sup>er</sup> au 5 février prochains. Vous allez recevoir en décembre votre demande de renouvellement de cotisation pour l'année 2023, nous vous remercions d'y répondre rapidement, en privilégiant l'adhésion en ligne qui facilite énormément le travail des bénévoles qui font vivre notre association. Je vous donne dès à présent rendez-vous pour notre Assemblée Générale qui se tiendra le 22 janvier 2023 au parc Cigoland de Kintzheim, organisée par la jeune équipe de la section Alsace.

Au plaisir de vous retrouver très bientôt, prenez bien soin de vous et de vos autos.

**Jean-Louis Poussard**  
**Président**